

Paris, le 10 juin 2009

Madame, Monsieur,

Sous l'autorité du Président de la République, j'ai l'immense honneur depuis plus de deux ans de moderniser la Justice et de travailler avec vous. Je veux rendre hommage à votre engagement quotidien au service des Français.

Personnels de l'administration centrale, vous avez été les acteurs des réformes que nous menons : de nouveaux droits pour les victimes, la réforme de la carte judiciaire, la mise en place des peines planchers, la réforme des contentieux et le développement des nouvelles technologies, la modernisation de notre administration centrale et de notre système pénitentiaire, la création d'une direction des ressources humaines...

Depuis deux ans, les réformes ont été nombreuses et je mesure l'ampleur des efforts qui vous ont été demandés. Je veux saluer votre dévouement, votre professionnalisme et votre grand sens de l'intérêt général. Vous avez montré que la Justice, loin d'être figée et distante, est une institution humaine et attentive aux difficultés des Français.

Nous sommes parvenus à remettre la justice en mouvement et à l'ouvrir davantage à la société. Ces réformes étaient essentielles et attendues de longue date. Nous les avons menées ensemble au service des Français.

Je vous remercie chaleureusement pour le travail accompli et vous dis ma fierté d'être Ministre de la Justice de notre pays.

Rachida Dati